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Zitat von wikinger 

Wieviel hat unser Spielerkader nochmal im Geschäftsjahr 07/08 gekostet?
Ich würde das Ganze mal gerne in der Relation sehen.

unser spielerkader-etat war 07/08 25 mio. der gesamtetat -glaube ich- 40 mio.

sicher, dass das bei cottbus nicht der komplette vereinsetat war? kommt mir für die
mannschaft alleine sehr hoch vor.
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